



**ATA DA REUNIÃO Nº 04/2025**  
**DATA: 12.04.2025**  
**LOCAL: REUNIÃO VIRTUAL**

## **ADMINISTRATIVA**

### **Horário**

Início: 8:15 hrs  
Término: 8:20 hrs

### **Presença de membros na Administrativa**

| <b>Quant.</b> | <b>Nome</b>    | <b>Encargo</b>                   |
|---------------|----------------|----------------------------------|
| 01            | GEFERSON       | RSG GRUPO ITAPECERICA            |
| 02            | ANDRÉ          | RSG GRUPO HOJE EU VIVO           |
| 03            | RAFAEL         | RSG GRUPO UNIÃO DO TABOÃO        |
| 04            | BRUNO          | VICE COORDENADOR RP CSA ROTA 116 |
| 05            | DIEGO          | COORDENADOR RP CSA ROTA 116      |
| 06            | PAULO HENRIQUE | TESOUREIRO CSA ROTA 116          |
| 07            | DIRLEY         | COORDENADOR CSA ROTA 116         |

### **Assuntos:**

Não houve.

## **PLENÁRIA**

### **Horário**

Início: 9:00 hrs  
Término: 10:30hrs

### **Presença de membros na Plenária**

| <b>Quant.</b> | <b>Nome</b>    | <b>Encargo</b>                   |
|---------------|----------------|----------------------------------|
| 01            | GEFERSON       | RSG GRUPO ITAPECERICA            |
| 02            | ANDRÉ          | RSG GRUPO HOJE EU VIVO           |
| 03            | RAFAEL         | RSG GRUPO UNIÃO DO TABOÃO        |
| 04            | BRUNO          | VICE COORDENADOR RP CSA ROTA 116 |
| 05            | DIEGO          | COORDENADOR RP CSA ROTA 116      |
| 06            | PAULO HENRIQUE | TESOUREIRO CSA ROTA 116          |
| 07            | DIRLEY         | COORDENADOR CSA ROTA 116         |
| 08            | LUCIANO        | RSG GRUPO LUZ DO RIBEIRA         |



|    |            |                        |
|----|------------|------------------------|
| 09 | JOÃO PAULO | RSG GRUPO SUPER QUADRA |
|    |            |                        |

### Representatividade

| Grupos          | 1ª            | 2ª | 3ª | SV | Mesa                                                                                        | 1ª | 2ª | 3ª |
|-----------------|---------------|----|----|----|---------------------------------------------------------------------------------------------|----|----|----|
| Cananéia        | Sem atividade |    |    |    | Coordenador                                                                                 | P  | P  | P  |
| Embu das Artes  | F             | F  | F  | SV | Vice Coordenador                                                                            | NT | NT | NT |
| Itapecerica     | P             | P  | P  |    | Tesoureiro                                                                                  | P  | P  | P  |
| Hoje eu Vivo    | P             | P  | P  | SV | Secretário                                                                                  | NT | NT | NT |
| Jd. Jaqueline   | NT            | NT | NT | SV | MCR                                                                                         | NT | NT | NT |
| Luz do Ribeira  | P             | F  | F  | SV | MCR Suplente                                                                                | NT | NT | NT |
| São Lourenço    | NT            | NT | NT | SV | RP - Coordenador                                                                            | P  | P  | P  |
| Super Quadra    | F             | P  | P  |    | RP - Vice Coord.                                                                            | P  | P  | P  |
| União do Taboão | P             | P  | P  | SV | Legendas: SA= Sem atividade / F= Falta / P= Presente / SV= Sem direito a voto / NT= Não tem |    |    |    |
| Valo Velho      | SA            | SA | SA | SV |                                                                                             |    |    |    |

Os grupos, SV não tiveram direito a voto, em Assuntos Velhos na reunião por acúmulo de duas faltas consecutivas, não compondo assim o quórum da reunião do CSA (Item 12, página 15 do Manual de Procedimentos).

### Quadro de Servidores e contatos

| Servidor / Subcomitê | Nome           | Telefone        | Email                                                        |
|----------------------|----------------|-----------------|--------------------------------------------------------------|
| Coordenador          | DIRLEY         | (11)98221-1226  | rota116coordenador@gmail.com                                 |
| Vice Coordenador     | SPH            | SPH             |                                                              |
| Tesoureiro           | Paulo Henrique | (11) 91623-9233 | rota116tesouraria@gmail.com                                  |
| Secretário           | SPH            | SPH             | rota116secretaria@gmail.com                                  |
| MCR                  | SPH            | SPH             | rota116mcr@gmail.com                                         |
| MCR Suplente         | SPH            | SPH             |                                                              |
| RP – Coordenador     | Diego          | (11) 98912-9241 | <a href="mailto:rota116hi@gmail.com">rota116hi@gmail.com</a> |
| RP - Vice Coord.     | Bruno          | (11) 98158-5307 |                                                              |

**PIX CSA Rota 116**

Email: rota116tesouraria@gmail.com

Paulo Henrique / C6 Bank

**Membros pela primeira vez na Reunião de Área:**

Não houve.

**Leitura:**

4º Conceito – Não houve partilha.

**Apresentação de novos RSG's:**

Não houve.

**Apresentação de novos Grupos:**

Não houve.

**7ª Tradição:**

Não houve.

**Próxima Reunião de Área:** Dia 10/05/2025 Grupo União do Taboão.

| <b>Grupo</b>    | <b>Jan</b> | <b>Fev</b> | <b>Mar</b> | <b>Abr</b> | <b>Mai</b> | <b>Jun</b> | <b>Jul</b> | <b>Ago</b> | <b>Set</b> | <b>Out</b> | <b>Nov</b> | <b>Dez</b> |
|-----------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|------------|
| Cananéia        | F          | F          | F          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| Embu das Artes  | X          | X          | X          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| Itapecerica     | F          | X          | X          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| Hoje eu Vivo    | F          | F          | F          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| Jd. Jaqueline   | X          | X          | F          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| Luz do Ribeira  | X          | X          | X          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| São Lourenço    | X          | X          | X          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| Super Quadra    | F          | X          | X          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| União do Taboão | X          | X          | X          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |
| Valo Velho      | F          | F          | F          |            |            |            |            |            |            |            |            |            |

Legenda: F = Falta o Relatório / X = Relatório Entregue / SA= Sem Atividades

**Aprovação da Ata anterior:**

Ata aprovada.

**Assuntos Velhos:****MOÇÃO: PROPOSTA ORÇAMENTARIA/2025 – CSA ROTA 116****DATA: 08.03.2025****REGIME: NORMAL****PROPONENTE: TESOUREARIA SEGUE EM ANEXO****RESOLUÇÃO: DESCE PARA OS GRUPOS PARA VOTAÇÃO.****TRATAMENTO DE MOÇÃO: APROVADA****Assuntos Novos**

Não houve.

**Eletiva:**

Vice Coordenador: SPH

Secretário: SPH  
MCR Suplente: SPH

**Fatos relevantes da Mesa:**

Tesoureiro: Ira efetuar compra do armario.

Relações Públicas: Recebeu um convite da area São Paulo para realizar um evento em unidade, evento este que será realizado no grupo Bonfa.

**Fatos relevantes dos Grupos:**

Grupo Luz do Ribeira: Grupo aumentou a frequência de membros.

Grupo Hoje eu Vivo: Grupo está sem coordenador para reuniões de quinta-feira.

Grupo Super Quadra: Sem fatos relevantes.

Grupo União do Taboão: Grupo ira realizar aniversário em um cítio, ingressos ja estão a vendas.

Grupo Itapecerica da Serra: Sem fatos relevantes.